

ASAMBRLEA ZONA ÁFRICA. 12-14 AGOSTO (2 Comunicación)

El martes 15 de agosto, la jornada comenzó con una oración dirigida por la comunidad-taller de la Katuba. La mañana se dedicó a ultimar el plan estratégico. Dimos gracias a Dios por el trabajo de la zona.

Por la tarde, empezamos con la adoración para preparar el sondeo para la elección de la coordinadora de zona y de la administradora de zona. Todo salió bien, pero todavía estamos esperando la confirmación del equipo general. Por eso no podemos mencionar los nombres.

El 16 de agosto, comenzamos con la oración dirigida por las novicias de la zona de África. Por la tarde, dedicamos la mañana a la presentación del plan económico elaborado por el grupo de apoyo económico. Lo analizamos juntas y presentamos algunas enmiendas y propuestas.

Al final de la mañana y por la tarde, trabajamos sobre los puntos de interés de la zona: el proyecto Kalay, la formación organizada para nuestros empleados y empleadas, que empezará este sábado. Hicimos la evaluación y seguimos la lectura del acta de la asamblea realizada por Nadine Eka y Cécile Kasongo. La jornada terminó con una oración y una foto de familia.